44 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, sábado 6 de febrero de 2016

AÑO CXII

Nº 40.153

Bs 4 00

Advierten dos especialistas

Bolivia con limitaciones para producción de gas

El exministro Carlos Miranda y ex presidente del BCB Juan Antonio Morales, sostienen que el país se encuentra en una encrucijada, no tiene nuevos yacimientos de hidrocarburos y las reservas se mantienen en 10.4 TCF (trillones de pies cúbicos de gas).

Tarifa plana de Bs 2 regirá tras referéndum en La Paz

A partir de las conclusiones del estudio de costos realizado por una consultora contratada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el alcalde de La Paz, Luis Revilla, presentó ayer las nuevas tarifas que regirán desde el lunes 22 en la urbe paceña

Para ello, la ciudad fue divida en dos zonas, norte (alta) y sur (baja), tomando como línea divisoria la Curva de Holguín (estación del teleférico). Para ambos sectores, la tarifa plana que se aplicará será de Bs 2; sin embargo, si un pasajero cruzara la línea divisoria, el pasaje será de Bs 2,60.

Asimismo, la tarifa nocturna ya no regirá desde las 21.30 de la noche, sino desde las 20.30 y se tendrá un incremento de 0,20 centavos.

Los representantes de la Federación Departamental de Choferes Primero de Mayo y de la Federación de Choferes Urbanos de La Paz, además de la Federación de Juntas Vecinales de La Paz aceptaron la propuesta, aunque con alguna objeción

Entretanto, la mayoría de los usuarios del transporte público no acepta pagar Bs 2 si antes no mejora el servicio y se elimina el trameaje.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Polivia no tiene capacidad para producir más gas natural y compensar la caída del precio del petróleo en el mercado internacional, manifestaron, por separado, el exministro de Estado Carlos Miranda y el ex presidente del Banco Central Juan Antonio Morales.

Según los expertos, el país se encuentra en una encrucijada, porque no tiene nuevos yacimientos de hidrocarburos y las reservas de gas se mantienen en 10.4 TCF (trillones de pies cúbicos de gas). Además, la última certificación internacional data de fines de 2009.

Morales dijo que las petro-

manera sustancial sus inversiones y empleo. "Yo no sé si se podrá aumentar los volúmenes que produce Bolivia. El país no tiene muchos yacimientos, pero los tiene potencialmente y tiene que hacer más inversiones en exploración y no se lo ha hecho", acotó.

leras han recortado de

Para Miranda, la respuesta de que "ya que está cayendo y hay que vender más gas para compensar", es una respuesta ridículamente simplista, advirtió, en alusión a declaraciones de algunas autoridades gubernamentales.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

<u>Llegará el jueves 11</u>

Ministro argentino abordará temas energéticos en el país

El ministro de Energía y Minería de Argentina, Juan José Aranguren, y el máximo representante de la firma rusa Gazprom, Alexey Miller, llegarán al país el jueves 11 con el propósito de negociar temas energéticos con autoridades bolivianas.

El ministro de Hidrocarburos y Energía, Luis Alberto Sánchez, dijo que se prevén importantes resultados tras las dos visitas tanto en el tema eléctrico como en el hidrocarburífero.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



Suspensión de bloqueos en todo el país

LA CÁMARA BOLIVIANA DEL TRANSPORTE DECLARÓ AYER UN CUARTO INTERMEDIO EN LOS BLOQUEOS A NIVEL NACIONAL HASTA DESPUÉS DEL DÍA DEL REFERENDO CONSTITUCIONAL.

LOS TRANSPORTISTAS IMPIDIERON EL TRÁNSITO EN LAS CARRETERAS PRINCIPALES DEL PAÍS DESDE EL DOMINGO EN DEMANDA DE MODIFICACIONES A LA NORMA TRIBUTARIA PARA PAGAR UN IMPUESTO ÚNICO, NO VARIAS, PORQUE CONSIDERAN QUE CANCELAN MÁS DE LO DEBIDO.

PASADO EL MEDIODÍA DE AYER, LA CARRETERA LA PAZ-ORURO, ENTRE LA APACHETA Y ACHICA ARRIBA, FUE DESBLOQUEADA, CON INTERVENCIÓN POLICIAL.

POR OTRO LADO, FUENTES POLICIALES HICIERON CONOCER QUE COMO RESULTADO DE LA INTERVENCIÓN 10 PERSONAS FUERON ARRESTADAS, ENTRE LOS QUE SE ENCONTRABA UNA MUJER.

Pág. 8, 1er. Cuerpo

Sismo en Potosí no reporta daños

Un sismo de magnitud 4,5 en la escala abierta de Richter fue registrado ayer en el departamento de Potosí (suroeste), sin que por el momento se hayan reportado víctimas ni daños materiales, informó el Observatorio San Calixto.

El movimiento telúrico se registró a las 03.05 hora local (07.05 GMT) y su epicentro estuvo en la provincia potosina Nor Lípez, señaló en un comunicado la institución sismológica.

La zona del sismo está ubicada a 29 kilómetros al noroeste de la mina San Cristóbal, 39 kilómetros al noreste de la localidad de San Agustín y 227 kilómetros al suroeste de la ciudad de Potosí, capital de la región homónima. (EFE)

En Corso Infantil

EL DIARIO fotografía a niños



EL DIARIO SE SUMA A LAS ACTIVIDADES DEL CARNAVAL CON LA TOMA DE FOTOGRA-FÍAS EN EL CORSO INFANTIL.

Al realizarse el tradicional Corso Infantil, el Decano de la Prensa Nacional habilita tres espacios para fotografiar a las niñas y niños que acudan a la calle Loayza de la ciudad de La Paz a partir de las 09.00 hasta las 14.00 horas

Tres imponentes espacios, perfectamente decorados con motivos de las películas taquilleras como el de la Guerra de las Galaxias "Star Wars", "Frozeen" y "Avengers", además de sus personajes, esperarán por los menores de edad que con dedicación y esmero son disfrazados por sus tutores. El costo de los paquetes es de Bs 45 y 35, los cuales incluyen una bolsa ecológica llena de sorpresas que serán entregadas luego de la inscripción

Para brindar una buena atención a quienes cada año confían en esta casa periodística y a aquellas personas que por primera vez serán fotografiadas por el lente de *EL DIARIO*, se realizará un importante despliegue del personal en los tres ambientes.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Expectativa por reunión del Papa y Patriarca ruso

El papa Francisco mantendrá un encuentro histórico con el patriarca de la Iglesia ortodoxa rusa, Kirill, el viernes 12 de este mes en Cuba, durante una escala en su viaje a México, informó ayer el Vaticano.

Los dos jefes religiosos mantendrán una conversación privada de unas dos horas en el aeropuerto de La Habana y después darán a conocer una declaración conjunta en presencia del presidente cubano, Raúl Castro, indicó el Vaticano. Ya se esperaba que Kirill acudiese a la isla como parte de un peregrinaje por América Latina.

El responsable de las Relaciones Exteriores del Patriarcado de Moscú, llarion, habló de un "importante paso en las relaciones entre las Iglesias".

ARRANCARON LAS FIESTAS POR CARNAVALES EN LA PAZ Y EL ALTO.

Comenzó el carnaval

El Carnaval comenzó ayer en las ciudades de La Paz y el Alto con la tradicional ch'alla en las oficinas y centros de comercio. Como sucede cada año, los estudiantes participaron en sus unidades educativas en la tradicional farándula.

Los funcionarios públicos en algunas oficinas optaron por colocarse trajes pintorescos como el del pepino. Entretanto, autoridades realizaron campañas de prevención para estas fiestas.



EL ACTOR ESTADOUNIDENSE EDWARD NORTON SE REUNIÓ CON EL PRESIDENTE EVO MORALES EN PALACIO DE GOBIERNO.

Cultura de Bolivia atrae a Edward Norton

En medio de una fiesta organizada en la Plaza Murillo, el actor estadounidense Edward Norton hacía su ingreso a Palacio de Gobierno con un fuerte resguardo policial y, durante 10 minutos, se reunió con autoridades del país.

En el encuentro con el presidente Evo Morales, el actor recibió varios obsequios entre ellos el "Libro del mar". Al respecto, dijo tener conocimiento de tema, por lo que expresó su deseo de éxito en la demanda marítima contra Chile.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

